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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  これから令和７年度加須市立大桑小学校第１回学校運営協議会

を始めます。 

校長 ２ 校長あいさつ 

  委員の皆様には、よりよい教育の実現と児童の育成のために、御

協力をお願いします。 

参会者 ３ 学校運営協議会委員及び職員紹介 

 （委嘱状交付） 

参会者 ４ 校内一巡 

教頭 

 

 

 

 

 

 

 

教頭 

 

新井会長 

５ 会長・副会長選出 

次に、会長・副会長を選出します。会長・副会長に立候補される

方はいらっしゃいますか。 

（挙手なし） 

事務局案として、会長を新井様、副会長を井出様にお願いしたい

と思います。承認いただけるようでしたら、拍手をお願いいたしま

す。 

（全員拍手） 

ここで、会長になられました新井様より、あいさつをいただきま

す。 

委員の皆様と協力しながら務めてまいります。よろしくお願いし

ます。 

教頭 

 

 

校長 

 

 

 

教頭 

 

 

主幹教諭 

 

 

６ 協議（熟議） 

それでは、初めに、学校運営方針と本校の状況について、校長よ

り説明いたします。 

学校教育目標は、「思いやりのある子、進んで学ぶ子、元気でたく

ましい子」です。目指す学校像は、「児童を育てる学校から、主体的

な児童が育つ学校へ」です。 

  ※令和７年度グランドデザインに基づき、詳細を説明。 

質問がありましたらお願いします。 

（質問なし） 

 次に、年間行事計画について、主幹教諭より説明いたします。 

 運動会は９月２７日（土）、大桑フェスティバルは１１月２９日

（土）、卒業証書授与式は３月２４日（火）を予定しています。 

※年間行事計画に基づき、概要を説明。 



2 

教頭  質問がありましたらお願いします。 

（質問なし） 

教頭 

 

教頭 

  承認をいただける方は、拍手をお願いします。 

（全員拍手） 

では、校長の学校運営方針は、承認といたします。 

教頭 

 

  続きまして、「今後学校運営協議会で熟議していきたい内容」につ

いてですが、委員の皆様から御意見等ありますでしょうか。    

新井会長 今回は、第１回ですので、熟議していきたい内容について、共通

認識をする場としてはいかがでしょうか。 

校長 学校として課題と考えている点について申し上げます。 

まずは、学校の教育活動について、情報発信が不足していること

です。学校でも、ＨＰや連絡アプリを通して発信しておりますが、

委員の皆様にも、学校の教育活動の様子を広めていただきたいと思

います。 

また、資源回収や大桑フェスティバル等においては、保護者や地

域の方に、より主体的にかかわっていただきたいと思います。 

その他、保幼小中の連携、学力向上、特別な支援を要する児童へ

の指導、働き方改革、不審者対応等があります。 

教頭 新井会長から「今回は、熟議したい内容について共通認識をする

場としてはどうか」という御意見がありました。共通認識をするた

めにも、委員の皆様が課題と考えている点について、御意見をお願

いいたします。 

新井会長   地域の活動や行事に参加する児童が減っていることが課題だと

考えています。 

井出副会長   児童は、学校の中では元気よくあいさつができますが、地域では

あいさつが難しいことが課題だと考えています。 

校長   一因として、不審者への警戒という視点から、あいさつがしにく

い状況はあるかもしれません。 

小野田委員   タブレット端末やスマートフォンの使用状況は、問題はありませ

んか。 

校長   学校で使用するタブレット端末は、不適切なサイトが閲覧できな

いようにフィルタリングがされています。スマートフォンについて

は、家庭による対応の格差があります。適切な使い方について、継

続して指導しているところです。 

加納委員   昨年度の学校評価では、学校評議員と保護者で、評価に差がある

と感じました。情報発信については、課題だと考えます。 
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杉田委員   学校の教育活動についてよく知らない保護者もいると思います。

上手に情報発信していくと、保護者と学校で同じ方向を向いて、教

育活動を進めていけると考えます。 

中沢委員   大桑フェスティバルについて、ＰＴＡとしてどのような協力がで

きるか、学校と相談をしています。大桑フェスティバルが、児童が

地域の方を知る機会になるとよいと考えます。 

佐藤委員   授業参観のとき、駐車場が混み合うので、日程を分散する等の工

夫が必要だと考えます。 

校長   駐車場については、駐車券の発行等も検討しています。 

小川委員   あいさつについては、幼稚園から継続して取り組んでいきたいと

考えています。 

教頭   委員の皆様から、学校と保護者、地域との連携を深めていくこと

に課題があるという御意見が多数出ました。具体的な取組として

は、学校と保護者、地域の方が協働して、大桑フェスティバルを充

実・発展させることで、連携を深めていけると考えますが、いかが

でしょうか。 

  承認をいただける方は、拍手をお願いします。 

（全員拍手） 

では、この議題は、承認といたします。 

新井会長   大桑フェスティバルに協働して取り組むために、第２回学校運営

協議会は、７月か８月がよいと考えますが、いかがでしょうか。 

教頭   日程調整して、開催日を連絡いたします。 

教頭 ６ 情報交換 

教頭 ７ 諸連絡 

  委員の皆様には、報償費が支払われます。口座が未登録の方には、

用紙をお渡ししますので、提出をお願いします。 

  また、本日の会議の会議録につきまして、後日、本校のＨＰで公

表いたしますので、御了承ください。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年５月１９日 

          署名   教頭  神田 美佐子 

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


